Project Backbone II

Le quatrième workshop avec NU GmbH a eu lieu ce mercredi, 17 avril, avec des nouveaux visages de la part des deux partenaires. Du côté de la STT, la responsable finances Esther Schenk, et le "guru" du registre central actuel, Michel Feuz, que peut être beaucoup d'entre vous ne connaissent même pas (en voilà sa photo au cas où vous le croisez dans les montagnes...), ont rejoint le groupe déjà habituel composé de Peter Wahlen, Radu Negoescu, Andreas Zimmermann, Kurt Scheuchzer, Susanne Gries, Urs Schärrer et Bernard Clôt. Du coté de NU, un jeune ingénieur informatique, Stefan Koch, expert dans la partie finances et administration, rejoignait l'omniprésent Gerhard Schwärzler.

Le matin a vu des discussions qui ont portées sur les fonctions honorifiques des différents organismes (club, association, fédération), ainsi que sur la partie très importante des finances, partie qui semble non seulement correspondre aux attentes de la fédération et des régions, mais les surpasser. La deuxième partie de la journée a été consacré à une discussion approfondie de la génération des plans de jeux en début de saison, ainsi que à clarifier différents points portants sur les





classements, niveaux, ranking et points ELO. lci aussi des bonnes nouvelles, car NU a déjà implémenté dans le passé un système très similaire, qui serait assez facilement adaptable aux besoins suisses.

Le prochain (et en principe dernier) workshop aura lieu le 15 mai à Ittigen, et portera principalement sur l'organisation et gestion des résultats des tournois, ainsi que d'autre questions ouvertes par rapport au projet pilot, ainsi que sa suite. Nous attendons une participation encore plus importante des organisateurs de tournois.



Dernière mise à jour : (23-04-2013)

Fermer la fenêtre

1 von 1 30.05.2013 15:10